

今回のインタビューは、海田警察署長に着任されました三輪 秀樹さんにお願いしました。

聞き手／渡辺 善隆 委員



**海**田署での勤務は初めてです。海田警察署は安芸郡三町と広島市的一区を管轄していますが、三町一区内で生活をされる皆様方、とりわけ子ども、女性、高齢者など「社会的弱者」と言われている方々が、本当に安全を肌で感じ、安心して暮らせる地域の実現を目指して、「地域の皆様方と共に築く安全安心」を実践しているところです。

一方、人身交通事故の件数や負傷者数については大幅に増加しており、引き続き予断を許さない現状にあります。

皆様方には、子どもや高齢者に優しい運転に心掛け頂くと共に、運転される方も歩行者の方も交差点では安全確認の徹底をお願いしたいと思います。

また、通学路を集團登校

昨年海田警察署管内では、交通事故による死亡者数が十四人と大幅に増加しました。この危機的情況を受け、本年に入り行政機関をはじめ、関係団体、地域ボランティアの皆様方のご協力により、五月末現在の死亡者数は一人と昨年同期の六人から大幅に減少しました。

**今**年二月に熊野町で開催された防犯教室において、老人クラブの皆さんに対して振り込め詐欺

**海**田町をはじめ管内に住まいの皆様方の被害防止のための寸劇を実施しました。

皆様方に、対応策はしっかりとあります。お住まいの皆様方の皆様方の力が最も大きくなり、重要であります。

海田町の皆様方と双方向（キャッチボール）の情報交換を行い、地域の実情にあつた安全安心対策を一緒に進めていくことを考えております。

そのためには、警察の力だけではなく、当然、行政機関や各団体と連携していくことが大切であります。その中でも、住民

●海田警察署長就任の意気込みをお聞かせください。

●海田警察署管内における交通事故の現状や取り組みを教えてください。

中の児童が交通事故に巻き込まれるといった痛ましい事故が発生していますが、海田警察署では、まず海田町で町をはじめ、関係団体や地域の皆様方と連携協働して、通学路を点検し、児童の安全・安心を確保するための活動を予定しております。

寸劇についての願いを込めて寸劇についての次第です。

皆様方の力が最も大きくなる、重要なことです。海田町の皆様方と一緒に、地域の実情にあつた安全安心対策を一緒に進めていくことを考えております。

## 海田町のみなさま方と共に築く安全・安心

海田警察署長 三輪 秀樹さん

